



Rituels de soins visage et corps

INSTITUT DE BEAUTÉ

DOMAINE DE DIVONNE

- Merci de nous informer lors de la prise de rendez-vous si vous avez des problèmes médicaux.
- Certains soins sont déconseillés aux femmes enceintes.
- Nos modelages sont relaxants et non thérapeutiques.
- Les bons cadeaux sont valables 1 an.
- En cas de retard, la durée du soin peut être écourtée.
- En cas d'empêchement, nous vous demandons de bien vouloir décommander votre rendez-vous 24h à l'avance.
- Nous ne pratiquons aucun soin de nature intime.
- *Please let us know of any medical condition you may have when you book.*
- *Some treatments are not recommended for pregnant women.*
- *We propose relaxing massages but not therapeutic massages.*
- *Gift vouchers are available 1 year.*
- *In case you're late, the treatment can be shortened.*
- *If you are unable to attend, cancellation must be made at least 24 hours before the appointment.*
- *We do not practice intimate care.*



**SECRETS DE SOTHYS®**

..... 4

**VISAGE | FACE**

Les Traitements intensifs ..... 6/8  
*Intensive treatments*

Les Soins professionnels spécifiques ..... 8/10  
*Professional specific treatments*

Le soin fondamental ..... 12  
*Fundamental treatment*

**CORPS | BODY**

Les Soins Signature ..... 14  
*Signature treatments*

Les gommages et modelages ..... 14  
*Scrubs and massages*

Les Escapades ..... 18  
*Treatment Escapes*

Les Rituels du monde ..... 20  
*World rituals*

**SOINS COMPLÉMENTAIRES**

ADDITIONAL TREATMENTS ..... 22



**L'Institut de Beauté Sothys**

Les formules uniques et innovantes issues de la recherche avancée Sothys, associées aux gestuelles et protocoles de soins exclusifs, expriment la quintessence des soins Sothys.

Découvrez l'Institut de Beauté Sothys et laissez vous transporter dans une expérience sensorielle unique, plaçant le bien-être l'efficacité et la sécurité au cœur du Soin.

*The unique and innovating formulas resulting from Sothys Advanced research, combined with exclusive hand movements and care protocols, express the essence of each treatment.*

*Discover the Sothys Beauty institut in a muffled atmosphere and let you be transported to a unique sensorial experience, placing wellbeing, effectiveness and safety at the heart of our philosophy.*



## Le soin excellence

Sothys exprime dans ce soin d'exception la quintessence de son savoir-faire et de sa philosophie de la beauté. Un programme global anti-âge sérénisant dont les textures et les ingrédients uniques - cellules souches de Rose Sothys et huile précieuses de fleur de porcelaine - réinventent le plaisir des sens.

Il comprend 11 galéniques uniques ultra concentrés en actifs pour :

- 11 étapes de soin visage et corps sensorielles et efficaces ;
- une technique spécifique visage exclusive Sothys, la Lifto-plastie, pour une action repulpante ressentie immédiatement ;
- un masque bio cellulose effet seconde peau Sothys ;
- la douceur des porcelaines pour un effet cryo-like.

### *The ideal skin care*

*The Soin excellence Secrets de Sothys elegantly and stylishly combines the ingredients for the ultimate unique treatment, an unforgettable well-being experience.*

*Eleven unique galenic formulas concentrated in active ingredients used in the 11 steps in the face and body treatment that are as sensorial as they are efficient.*

### Soin visage

1 h30 | 150€ | ♀♂

Le soin unique par excellence : Hydratation, anti-âge, éclat. Une parenthèse de bien-être inoubliable.

#### **Face ritual**

*The unique care: hydration, anti-aging, brightness. An unforgettable bracket of well-being.*

### Soin corps

1 h00 | 100€ | ♀♂

Un soin corps en 3 temps : après un prélude d'éveil, un granité de gommage sublime votre corps puis un modelage nourrissant vous transporte dans une relaxation profonde.

#### **Body ritual**

*A care in 3 steps: a prelude of awakening, a granita of scrub to sublimate your body followed by a nourishing massage.*

### Rituel visage & corps

2 h30 | 230€ | ♀♂

Un soin exclusivement dédiées au corps, au visage et à l'esprit pour une relaxation profonde et une efficacité record même après une semaine.

#### **Face and body ritual**

*A deep relaxation of body, face and from the first care and a radiant face.*



## Énergisant à l'Éleuthérocoque

1h30 | 99€ | ♀♂



Véritable booster, ce soin 100% manuel avec gestuelles exclusives Digi-Esthétique® incluant une phase de nettoyage profond est idéal seul ou en préparation d'une cure de traitements intensifs anti-âge ou hydratant pour redonner énergie et éclat à la peau.

Dans le cadre d'une cure Hydra3Ha ou Traitement intensif jeunesse, bénéficiez de 15% de remise sur votre soin à l'Éleuthérocoque.

Ce traitement intensif Sothys est recommandé seul ou en préparation d'une cure de traitements intensifs anti-âge ou hydratant.

### **Energizing intensive treatment with Siberian ginseng**

*This booster treatment with exclusive Digi-esthétique® method is ideal to prepare for a course of anti-ageing or hydrating Intensive treatments to restore the skin's energy and radiance.*

*For a Hydra3Ha or Youth intensive treatment, benefit from 15% discount on your Siberian ginseng care.*

*This intensive treatment is recommended alone or before an anti-ageing or moisturizing intensive treatments.*

## Traitement intensif jeunesse

1h30 | 99€ | ♀♂



### **Programme anti-âge sur-mesure.**

Au travers de 5 étapes clés et pas moins de 8 formules spécifiques, vivez l'efficacité Sothys associée à 1h30 de relaxation et de prise en charge experte pour une peau visiblement plus jeune.

Jusqu'à 6 ans de gagnés !

Ce traitement intensif Sothys est recommandé en cure de 3 soins.

### **Youth Intensive treatment.**

*Through five steps, and no fewer than eight specific formulas, experience Sothys youth effectiveness, as well as 1 hour 15 minutes of relaxation and expert treatment, for visibly younger skin.*

*Up to 6 years off the skin!*

*This intensive treatment is recommended in cure of 3 cares.*

## Hydra3Ha

1h30 | 99€ | ♀♂



Une réponse sur-mesure, un pouvoir hydratant incomparable. Offrez-vous un soin d'exception, alliant actifs haute technicité et expertise esthétique pour une hydratation absolue. Enrichi des techniques de modelage Digi-Esthétique® ce traitement intensif est une source exceptionnelle d'hydratation pour la peau. La peau est désaltérée et revivifiée.

Ce traitement intensif Sothys est recommandé en cure de 3 soins.

### **Hydra3Ha**

*A tailored solution, incomparable moisturizing power. Indulge your skin in exceptional treatment, combining high technology active ingredients and beautician recommended program for your ultimate skin hydration. Enhanced by the exclusive Digi-Esthétique® massage techniques, this intensive treatment is an exceptional source of hydration for the skin. The skin will feel hydrated, revitalized.*

*This intensive treatment is recommended in cure of 3 cares.*

## Haute protection regard

0h45 | 69€ | ♀♂



Ce soin spécifiquement étudié pour la zone du contour de l'œil permet d'estomper immédiatement les signes de fatigue et du vieillissement en 4 étapes clés. Associant les mains de l'esthéticienne à des porcelaines de modelage spécialement conçues pour Sothys, ce soin est un moment unique pour vos yeux.

En complément d'un soin visage (durée 15/20 min) : 25 €

Ce traitement intensif Sothys est recommandé en cure de 3 soins.

### **High protection eye professional treatment**

*This treatment, specifically designed for the eye contour area, helps immediately diminish signs of fatigue and ageing in 4 key steps. Combining the hands of the beautician with the modeling porcelains specially designed for Sothys, this treatment is a unique moment for your eyes.*

*In addition of a facial care (15/20 min) : 25 €*

*This intensive treatment is recommended in cure of 3 cares.*

## Soin ovale parfait

0h45 | 58€ | ♀♂



Des pommettes jusqu'au buste, ce soin professionnel a été spécialement conçu pour les personnes qui souhaitent préserver la jeunesse de l'ovale et du décolleté. Double mission : effet tenseur et tonicité.

Ce traitement intensif Sothys est recommandé en cure de 3 soins.

### ***Oval perfect treatment***

*From cheeks up to the bust, this professional treatment was designed specially for the people who wish to protect the youth of the oval and the cleavage.*

*Double mission: tightening and tonic effect.*

*This intensive treatment is recommended in cure of 3 cares.*

## Peeling resurfaçant

1h00 | 79€ | ♀♂



**Inspiration médicale et expertise esthéticienne\***  
Pour une peau renouvelée, idéal en préparation d'une cure de traitements intensifs.

*\* Peeling cosmétique pour usage superficiel en cabine.*

Dans le cadre d'une cure Hydra3Ha ou Traitement intensif jeunesse, bénéficiez de 15% de remise sur votre Peeling resurfaçant.

### ***Resurfacing Peeling***

***Medical inspiration with esthetician expertise\****

*Total skin renewal with intensive hydroxyl acids leave the skin smooth and refined.*

*\* Cosmetic skin peeling for professional esthetic use.*

*For a Hydra3Ha or Youth intensive treatment, benefit from 15% discount on your resurfacing peeling*

## Soin apaisant à l'Eau Thermale Spa™\*

0h45 | 60€ | ♀♂



Les textures ultra-douces de ce soin ont été formulées pour respecter la sensibilité de votre peau. En 45 minutes, toutes les peaux sensibles retrouvent confort et sérénité !

*\* Source d'eau minérale naturelle Marie-Henriette issue d'un environnement protégé.*

### ***Soothing professional treatment with Spa™ Thermal Water\****

*The ultra-gentle textures of this treatment have been formulated to respect the sensitivity of your skin. In 45 minutes, every sensitive skin recovers comfort and serenity.*

*\* Marie-Henriette natural mineral spring water from a protected environment.*

## Soin de saison oxygénant



Un concept inédit alliant chronobiologie et gourmandise pour révéler l'éclat de la peau à chaque saison. Un véritable bol d'oxygène associé à un cocktail de minéraux pour booster ses défenses avant l'hiver et à un cocktail de vitamines pour la revitaliser à l'approche de la belle saison.

ÉDITION  
LIMITÉE!  
LIMITED  
EDITION!

2 ÉDITIONS PAR AN - TWICE YEARLY EVENT

0h45 | 55€ | ♀♂

### **Seasonal oxygenating treatment**

*An original concept combining chronobiology and delicious flavours to reveal the skin's radiance, season by season. A dose of oxygen associated with a cocktail of minerals to boost the skin's defence system before winter and with a cocktail of vitamins to revitalize it before summer.*

## Soin fondamental femme & homme



Un soin 100% personnalisé adapté aux besoins de la peau pour l'entretenir et la protéger. Nettoyage haute précision, masque sur-mesure, modelage relaxant et sérum anti-âge spécifique homme ou femme pour retrouver et garder un teint éclatant.

1 h 15 | 89€ | ♀♂

### **Fundamental treatment for woman & man**

*A new skincare line to fulfill all needs of each skin type, to nourish, moisturize and protect it. Perfect cleansing, specific serum for man or woman, relaxing massage, tailor-made mask to enhance the skin and revive the complexion radiance.*

## Soins complémentaires visage

Épilation sourcils ou lèvre / *Eyebrows or lips waxing* ..... 8€ | ♀♂

Soin mains douceur / *Soft hands treatment*..... 15/20 min | 20€ | ♀♂

## Hanakasumi™

1h00 | 99€ | ♀♂



Un protocole unique d'inspiration japonaise : gommage aux gants, modelage de tout le corps et modelage des pieds dans un rituel ressourçant et nourrissant aux notes aériennes.

*A unique protocol of Japanese inspiration: scrub with gloves, massage the entire body and massage the feet in a reinvigorating and nourishing delicately perfumed ritual.*

## Modelage sur-mesure\*

0h30 : 50€ | 0h45 : 70€ | 1h00 : 89€ | ♀♂



Un soin aux notes boisées et fraîches. 3 produits de modelage au choix : Huile nourrissante, Cire fondante, Crème douce\*.

### **Made-to-measure Massage\***

*A treatment with fresh woody notes. 3 massage products to choose from: Nourishing oil, Melting wax, Soft cream\*.*

\*Déconseillée sur les hommes à forte pilosité. Not recommended for men with excess body hair.

Gommage + modelage sur-mesure\* .....1h00 | 85€ | ♀♂

**Made to measure scrub + massage**

1h30 | 120€ | ♀♂

## Gommage sur-mesure\*

0h30 | 45€ | ♀♂



Gommage tonifiant associant sels marins et sucres. Une exfoliation sucrée-salée pour une peau veloutée.

### **Made-to-measure Scrub\***

*Tonic exfoliation combining sea salts and sugars. Sweet-salty exfoliation for velvety skin.*



Modelage délice dos, nuque, épaules  
*Back, neck and shoulder massage*

0h20 | 35€ | ♀♂

Modelage cuir chevelu et visage  
*Scalp and face massage*

0h20 | 35€ | ♀♂

DEMANDEZ CONSEIL À VOTRE  
ESTHÉTICIENNE -  
ABONNEMENT  
MODELAGES

LESMODELAGESSAISONNIERS

SEASONAL MASSAGES

Modelage relaxant aux pierres chaudes

1h15 | 105€ | ♀♂

Modelage complet et relaxant aux pierres basaltiques chaudes, relâche les tensions nerveuses et décontracte les muscles. Uniquement d'octobre à mars.

***Deep release massage with hot stones***

*This deeply relaxing full body massage with hot basalt stones releases nervous tension and relaxes the muscles. Only from October to March.*



Modelage en duo

0h45: 135€ | 1h00: 189€ | ♀♂

Pour partager une expérience de bien-être unique à deux, en amoureux ou entre amis(es).

***Massage for two***

*To share a single experiment of wellbeing to two, of in love or between friends.*



Découvrez les escapades Sothys au gré de vos envies et du temps dont vous disposez. Des formules variées pour un moment d'évasion alliant bien-être, efficacité et pause gourmande.

*Discover the Sothys escapades as the mood takes you and depending on the time you have available. A variety of formulas for a moment away from it all combining well-being, efficiency and a gourmand break.*

## Escapade Détente

1 h00 | 89€ | ♀♂



Soin du visage oxygénant.  
Modelage délice dos nuque épaules (20 min).

### **Relaxing Escape**

*Seasonal oxygenation face treatment.  
Back, neck and shoulder massage (20 min).*

## Escapade Précieuse

1 h45 | 135€ | ♀♂



Soin du visage oxygénant.  
Soin corps Hanakasumi.

### **Precious Escape**

*Seasonal Oxygenation face treatment.  
Hanakasumi body treatment.*

## Escapade Homme

2 h00 | 145€ | ♂



Soin visage fondamental.  
Modelage corps.

### **Sothys for Men**

*Fundamental face classic.  
Made-to-measure Massage.*

## Escapade Sérénité

3 h00 | 189€ | ♀♂



Traitement intensif visage Hydra3Ha ou Traitement intensif jeunesse. Gommage et modelage sur mesure (1h30).

### **Serenity Escape**

*Face Intensive treatment Hydra3Ha or Youth intensive treatment. Made to measure scrub + massage (1h30).*

## Escapade Beauté

2 h30 | 150€ | ♀♂



Soin visage énergisant à l'éleuthérocoque. Soin haute protection regard. Soin mains douceur. Retouche maquillage.

### **Beauty Escape**

*Energising face intensive treatment. High protection eye professional treatment. Soft hands treatment. Make up touch.*

Personnalisez votre soin en choisissant parmi les textures et évasions sensorielles proposées.

*Customize your treatment by choosing among textures and sensorial escapes suggested.*

## LES RITUELS DU MONDE / WORLD RITUALS

Un choix de rituels qui vous invite à voyager au-delà de vos sens...

Chaque rituel comprend un gommage, un enveloppement et un modelage.

*A choice of rituals the world invites you to a sensory journey and a memorable moment of relaxation.*

*Each ritual includes a scrub, a massage and a wrapping.*

## CORPS | BODY

### Voyage sur la route des épices

1h45 | 145€ | ♀♂

Évocateur d'un voyage vers l'Inde aux senteurs d'ambre, vanille et patchouli.

#### ***A journey on the spices***

*This journey bringing memories of a travel to India with amber, vanilla and patchouli scents.*



### Voyage sur la route de Darjeeling

1h45 | 145€ | ♀♂

Un voyage apaisant aux senteurs de thé vert et gingembre.

#### ***A journey on the Darjeeling road***

*A soothing travel with green tea and ginger fragrance.*



### Voyage dans les îles

1h45 | 145€ | ♀♂

Un rituel relaxant à base de fleur de tiaré et d'aloé vera.

#### ***A journey in the Pacific Islands***

*A relaxing ritual based on tiare flower and aloe vera.*



## Les Épilations femme / Waxing woman

Sourcils ou lèvres / Eyebrows or lips.....	0h 15   <b>15€</b>
Aisselles / Armpits.....	0h 30   <b>15€</b>
Demi-bras / Half arms.....	0h 30   <b>15€</b>
Bras / Arms.....	0h 30   <b>20€</b>
Maillot classique / Bikini wax.....	0h 15   <b>18€</b>
Maillot brésilien / Brazilian wax.....	0h 30   <b>25€</b>
Maillot intégral ou américain / Hollywood wax.....	0h 45   <b>35€</b>
Demi-jambes / Half legs.....	0h 30   <b>25€</b>
Cuisses / Thighs.....	0h 30   <b>29€</b>
Jambes complètes / Full legs.....	0h 45   <b>35€</b>

## Les Épilations homme / Waxing man

Aisselles / Armpits.....	0h 30   <b>15€</b>
Bras / Arms.....	0h 45   <b>25€</b>
Épaule / Shoulder.....	0h 30   <b>29€</b>
Dos / Back.....	0h 45   <b>30€</b>
Torse / Chest.....	0h 45   <b>20€</b>
Jambes complètes / Full legs.....	1 h 00   <b>40€</b>

Nous vous offrons 10% de réduction pour 2 épilations et 15% à partir de 3 épilations.  
We offer 10% discount for 2 waxing sessions and 15% discount from 3 waxing.

## Beauté des mains / Manicure

Soin express / Express care.....	0h 20   <b>30€</b>   ♀♂
Soin complet / Complete care.....	0h 45   <b>49€</b>   ♀
Soin complet + pose de vernis / Complete care + nail polish.....	1 h 00   <b>59€</b>   ♀
Soin complet + pose de vernis semi-permanent Complete care + semi-permanent nail polish.....	1 h 30   <b>69€</b>   ♀

## Beauté des pieds / Pedicure

Soin complet / Complete care.....	1 h 00   <b>55€</b>   ♀♂
Soin complet + pose de vernis / Complete care + nail polish...	1 h 15   <b>65€</b>   ♀♂
Soin complet + pose de vernis semi-permanent Complete care + semi-permanent nail polish.....	1 h 30   <b>75€</b>   ♀

## Pose de vernis / Nail polish

Pose de vernis mains ou pieds / Nail polish for hands or feet ....	0h 30   <b>15€</b>   ♀
Pose de vernis semi-permanent mains ou pieds .....	1 h 15   <b>45€</b>   ♀
(dépose comprise) / Semi-permanent nail polish for hands or feet (on-off)	
Dépose + soin / Remove & care .....	0h 30   <b>29€</b>   ♀

## Teinture / Tint

Teinture cils / Eyelash tint.....	0h 30   <b>20€</b>   ♀♂
Teinture sourcils / Eyebrows tint.....	0h 15   <b>18€</b>   ♀♂
Teinture cils + sourcils / Eyelash + eyebrows tint.....	0h 30   <b>34€</b>   ♀♂

## Les maquillages / Make up

Maquillage jour / Day make up.....	0h 30   <b>29€</b>
Maquillage soir / Evening make up.....	0h 45   <b>39€</b>
Maquillage mariée / Wedding make up.....	1 h 00   <b>55€</b>
Avec essai / With test .....	2h 00   <b>89€</b>



Accès offert à l'Espace Détente lors de  
vos soins (sauna, hammam, jacuzzi,...).

*Free access to the relaxation center during  
your treatment (sauna, stim room, jacuzzi,...).*

L'Institut de Beauté,  
au 4<sup>e</sup> étage du Grand hôtel,  
est ouvert tous les jours sauf le mardi.

*At the 4<sup>th</sup> floor of the Grand hotel,  
the beauty institute  
is open every day except Tuesday.*